

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 6 TA 2018/2019**

16711171 - FATHI ZAINURAHMAN

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
IPM 1 MATA	Anamnesis, belum ditanyakan nyeri atau tidak, apakah keluhan pada kedua mata atau tidak. Pemeriksaan, tidak cuci tangan sebelum dan sesudah pemeriksaan, tidak dilakukan pemeriksaan palpebra dan konjungtiva. Diagnosis blefaritis tidak tepat, yang benar ODS blefaroconjungtivitis bakterial. DD tidak tepat. Terapi, nama obat benar, namun dosis tidak tepat. Edukasi, ingat mekanisme penularan, bukan matanya yang ditutup, namun seharusnya gunakan masker.
IPM 10 MUSKULOSKELETAL	px fisik belum lengkap, anda tidak menanyakan detil terkait komponen palpasi dan gerakan. penunjang diagnosis sudah sesuai, edukasi kurang komprehensif terkait kasus
IPM 2 THT	px: tdk memeriksa auris eksterna, tdk memeriksa toynbee, obat hanya decongestan saja.
IPM 3 ENDOKRIN METABOLIK	ax cukup baik, penunjang tdk meminta hasil USG, dx kerja dan dd OK, edukasi ok dan bs merujuk. farmakoterapi hanya salah di bagian dosis propranolol
IPM 4 NEUROBEHAVIOR	pemeriksaan keseimbangan lebih lengkap lagi meliputi romberg test, dan tandem gait. karena pasien ada keluhan telinga berdenging, dan terasa penuh, diperiksa juga telinganya dengan otoskop dan garpu tala. cuci tangan sebelum dan sesudah pemeriksaan
IPM 5 KARDIOVASKULER	tidak melakukan pemeriksaan fisik sesuai dg kasus pasien. Apa proyeksi Ro thorax yg benar??
IPM 6 SISTEM RESPIRASI	interpretasi rontgent salah. penulisan resep aturan pakainya salah
IPM 7 INTEGUMEN	Ax: RPD, RPK, RKSL belum digali// PF: tidak memakai senter dan lup, tidak cuci tangan, deskripsi UKK kurang lengkap//edukasi masih kurang lengkap//th kurang tepat dosis dan sediaannya
IPM 8 GASTROINTESTINAL GASTRITIS	durasi, frekuensi dan karekteristik nyerinya belum digali, yang memperberat dan memperingan keluhan belum tergali, KU kesadaran dan vital sign belum diperiksa, payah fathi, cuci tangan jangan lupa, diagnosis kurang lengkap, DD GERD agak jauh ya kan tadi gak ada dada panas, sediaan dipelajari lagi ya,
IPM 9 GENITOURINARIA	prinsip desinfeksi, memakai duk sterilnya jangan lupa, prinsip aseptik jane udah paham cuma kurang hati2, dan sistematis jd ada yang terlewat, fiksasi penis ke arah abd ya, yg lain sebenarnya udah baik, dirujuk ke mana? interna apa urologi?